

Pez león

invasor del Caribe

La imagen que presentamos a continuación muestra al pez león (*Pterois volitans*), originario del Indo-Pacífico, que se ha convertido en una especie invasora del mar Caribe. Según la literatura, fue liberado en las aguas del Atlántico cuando en 1992, el huracán Andrew impactó el sureste de Florida y destruyó los acuarios donde se cultivaba para ornato.

Humberto Bahena Basave, técnico académico de El Colegio de la Frontera Sur (ECOSUR), ganó con esta fotografía el segundo lugar, en la categoría "Subacuáticas", del 5º Concurso Nacional de Fotografía de Naturaleza Mosaico Natura, que organiza la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (CONABIO) con otras instituciones, y cuya premiación se realizó en junio pasado. El premio fue dedicado a Julio Espinoza Ávalos, oceanólogo e investigador de ECOSUR, fallecido hace alrededor de un año. //

La instantánea se puede apreciar a color en el sitio:
<https://bit.ly/346pWzW>

Más información sobre el pez león: Martha Valdez (2013). "El pez invasor que llegó para quedarse", *Ecofronteras* 47, 7-9, <https://bit.ly/35p4KW9>



